

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus
90403 Nürnberg

Bau-u. VogA

OBERBÜRGERMEISTER		
06. Feb. 2020		
.....Nr.		
VI	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
	2	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen
3. BY	z.w.	5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

Kopie: Prof. III

Nürnberg, 05. Februar 2020
Dr. Pröiß-Kammerer/Brehm

Fassadenbegrünung am Scharrer-Gymnasium

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bereits im vergangenen Jahr hat sich die SPD-Stadtratsfraktion für mehr Fassadenbegrünung an städtischen Gebäuden stark gemacht. Der Baureferent hat zuletzt darauf hingewiesen, dass es durchaus städtische Gebäude gibt, die geeignet sind, mit der Fassadenbegrünungsoffensive in der Stadt zu beginnen – jenseits von Fragen des Denkmalschutzes oder baulicher Themen. Aus unserer Sicht wäre die Fassade am Johannes-Scharrer-Gymnasium in der Altstadt ein guter Ausgangspunkt für mehr Fassadenbegrünung. Aus der dortigen Schulfamilie gibt es Signale für die Unterstützung eines solchen Projekts. Ein Begrünungsprojekt an einer Schule hat den großen Vorteil, dass es mit den Schüler*innen gemeinsam umgesetzt werden kann und so auch einen Beitrag zur Umwelt- und Klimabildung leistet. Es wird am praktischen Beispiel deutlich, wie das Grün zur Kühlung beiträgt und welche positive Auswirkungen es für die direkte Umgebung hat. Parallel zur Umsetzung der Fassadenbegrünung sollte es deshalb schulische Projekte zur Bedeutung des Stadtgrüns geben.

Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag

Die Verwaltung prüft zeitnah, ob am Johannes-Scharrer-Gymnasium Fassadenbegrünung möglich ist und setzt dies wenn möglich – gemeinsam mit der Schule – um. Die Verwaltung berichtet über begleitende pädagogische Projekte, wenn eine Realisierung erfolgen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Anja Pröiß-Kammerer
Fraktionsvorsitzende